

Día de Trompetas—2018

El Día del Señor culminando con la Batalla de Armagedón

Antes que el día de la ira del SEÑOR venga sobre usted, busque al SEÑOR

Fred R. Coulter—Septiembre 10, 2018

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al Día de Trompetas! Como decimos, el tiempo avanza. El plan de Dios está dentro del cronograma y está justo a tiempo. Puede que no esté dentro del cronograma ni justo a tiempo como algunas personas cuentan los eventos. Es por eso que necesitamos entender muy claramente que habrá más tiempo.

- no sabemos lo que va a pasar en el mundo
- no sabemos qué va a pasar con este nuevo acuerdo firmado en junio con Corea del norte
- no sabemos lo que va a pasar con Irán

Sabemos algo importante: *las cosas en el medio oriente probablemente se calmarán a tan solo matanza normal, en vez de una guerra total.* Van a haber muchas cosas que van a tener lugar.

Este es el Día de guerra de Dios, el Día de Trompetas. Veremos que Levítico 23 no nos dice mucho sobre *el significado* del día, excepto que las trompetas deben ser tocadas.

Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un Sábado *anual*,...” (vs 23-24).

Por favor note que cada Día Santo es llamado un Sábado. Cuando es el Sábado semanal, en casi todos los casos este es el Sábado. Hebreo:

- ‘ha Shabbat’ para *el* Sábado
- ‘Shabbat’ para *Sábado*.

No obstante, ¡este es un Día Santo para Dios!

“...un memorial al toque de los cuernos del carnero,... [cuernos de carnero siempre fueron usados para sonar la advertencia de guerra] ...una santa convocación” (v 24). También tocaban las trompetas de plata.

Verso 25: “No harán ningún trabajo servil en el sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.’ ””

Hoy no tenemos sacrificios animales, *sino tenemos sacrificios de ¡nuestra substancia de lo que ganamos y hacemos!* Todo esto tiene que ver con la ganancia de nuestra labor o la ganancia de nuestro dinero en el caso de inversiones. Encontramos que Dios cree en invertir y multiplicar adecuadamente los fondos (Mateo 25; Lucas 19).

También, Dios muestra que la razón para dar es ayudar a predicar el Evangelio y ayudar a servir a los hermanos. Es para eso. *¡No es para hacer rico al ministro! ¡No es para hacerlo a él grande y poderoso!* Así, el dinero puede ser usado para:

- servir a la iglesia
- servir a los hermanos
- predicar el Evangelio
- publicitar la Palabra de Dios

Eso es lo que hacemos, tan solo tomo un salario; Pablo dijo que él tomaba un salario. Es lo mismo.

Se nos dijo que aquellos quienes predicán el Evangelio vivirán del Evangelio *como hacían los sacerdotes en el templo* (I Corintios 9). Pablo dijo ***esto es lo que el Señor instruyó***, lo que significa que *la ley del diezmo fue trasladada* (Hebreos 7).

La ley original era que esto iba a Melquisedec. La ley subsecuente para Israel era que Dios ordenó que fuera a los levitas. Con la iglesia, y la muerte y resurrección de Jesucristo y el desarrollo de la iglesia, tuvo que haber un cambio de *la Ley* concerniente a diezmar en cuanto a quien recibiría los diezmos y ofrendas.

(pausa para recoger la ofrenda)

II Pedro 3 enlaza con el Día de Trompetas y enlaza justo con lo que está pasando hoy:

- hay más resistencia en contra de Dios
- hay más ateos que nunca antes
- hay más falsos profetas

Algunos de ellos ¡incluso dentro de las Iglesias de Dios!

Es por eso que necesitamos conocer la Palabra de Dios. Necesita estudiar y orar. *Necesitamos guardar y mantener el primer y más grande mandamiento*, el cual es:

- amar al Señor su Dios con todo su corazón, con toda su mente y con toda su alma, *luego:*
- amar a su prójimo como a usted mismo
- amar a los hermanos
- incluso debemos amar a nuestros enemigos

La mejor oración que podemos orar por nuestros enemigos es ***‘que Dios los mantenga lejos.’***

II Pedro 3:1: ***“Ahora, amados, les estoy escribiendo esta segunda epístola a ustedes; en la cual, estoy estimulando sus mentes puras al hacerles recordar para que sean conscientes de las palabras que fueron habladas antes por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador, hablado por nosotros, los apóstoles;...”*** (vs 1-2).

Lo que sea que los apóstoles hablaron fue lo que el Señor ordenó. ¿No incluye esto toda la Biblia? ***¡Sí!***

Verso 3: "...sabiendo primero esto, que en los últimos días vendrán burladores, caminando de acuerdo a sus propias lujurias personales,... [¿No hemos visto esto una y otra vez? ¡Sí!] ...y preguntando, "¿Dónde está la promesa de Su venida? Porque desde que los antepasados murieron, todo ha permanecido igual como desde *el principio de la creación*" (vs 3-4). *Muchos de ellos no creen en la creación, ¡tan solo en la evolución!*

Verso 5: "Pero este *hecho* está oculto a ellos—ellos mismos escogiendo *ignorarlo*—que por la Palabra de Dios *los cielos* existieron desde *la antigüedad*, y *la tierra* salió del agua y en medio de agua,... [Génesis 1] ...por lo cual el mundo en ese tiempo, habiendo sido inundado con agua, había sido destruido" (vs 5-6).

Como fue en los días de Noé, ¡así será en los días de la venida del Hijo del hombre!
¡Muy interesante en verdad!

Encontramos que dado que el libro de Apocalipsis no estaba disponible para Pedro, él entiende los eventos del fin, menos las cosas que están en el libro de Apocalipsis.

Verso 7: "Pero los cielos y la tierra presentes están siendo almacenados por Su Palabra, y están siendo reservados para *el* fuego en *el* día de juicio y *la* destrucción de *los* impíos."

Eso es cierto; *esta es ¡la segunda muerte!* Pero hay otras cosas entre el tiempo que Pedro escribió esto y la segunda muerte, revelado a Juan en el libro de Apocalipsis.

Verso 8: "Ahora, amados, no dejen que este hecho sea escondido de ustedes: que con *el* Señor un día *es* como mil años, y mil años como un día. *El Señor no está demorando la promesa de Su venida*, como algunos en sus propias mentes consideran demora; sino, Él es paciente hacia nosotros, no deseando que alguno perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento" (vs 8-9).

Este es un verso muy interesante, porque parece ser una contradicción con algo más; v 10: "Sin embargo, el día del Señor vendrá como un ladrón en *la* noche en la cual el cielo mismo desaparecerá con un poderoso rugido, y *los* elementos pasarán, quemando con calor intenso, y *la* tierra y las obras en ella serán quemadas."

Esta es una progresión de algunos eventos enlazados juntos en solo un verso. Primero que todo, el Día del Señor vendrá como ladrón en la noche. Luego el que dice, los cielos desaparecerán con un rugido poderoso: esto es un indicio de algo que ya miramos antes. ¿Cómo viene Él como un ladrón en la noche, y todavía, el cielo mismo desaparecerá con un rugido poderoso? Veamos lo que Pablo escribió concerniente al regreso de Cristo:

I Tesalonicenses 5:1: "Ahora entonces, concerniente *a* los tiempos y las temporadas, hermanos, no hay necesidad que les escriba; porque ustedes mismos entienden perfectamente que el día del Señor vendrá exactamente como un ladrón *viene* por *la* noche. Porque cuando ellos dicen, "Paz y seguridad," entonces destrucción repentina vendrá sobre ellos, como trabajo de parto *viene* sobre una mujer que está con hijo; y por ningún medio escaparán" (vs 1-3).

¿Cómo puede llegar Él como ladrón en la noche, y sin embargo, todos van a saberlo? Parece un poco contradictorio pero no lo es.

Hemos estado antes en Apocalipsis 6, pero quiero que piense en esto nuevamente. Cuando hay paz y seguridad... Aquí hay un pensamiento, una especulación: siempre hemos pensado que *la bestia* va a entrar en escena y va a traer paz mágicamente alrededor del mundo.

La razón por la que esto es especulación es porque esto es algo en lo que pensar y observar. Piense en lo que el Presidente Trump ha hecho comenzando con el primer viaje al medio oriente con todas las naciones árabes allí en una gran conferencia que tuvieron en Arabia Saudita. Todos se comprometieron en sus países a trabajar en reducir toda la violencia de la gente, especialmente los islámicos radicales. ¡Piense en eso! Esto ya ha estado trabajando y comenzando a tener efecto.

Ahora, tenemos la situación con lo que el Presidente hizo este verano en Junio con respecto a Corea del Norte. ¿Qué si el Presidente Trump arregla el tema con Irán? Enlace eso con algunas otras cosas, cuando eso llega a Europa. Las naciones europeas están comenzando a tomar una estancia dura en contra de los islámicos. Están cerrando mezquitas y enviando de regreso a sus países a algunos de ellos.

Para que las cosas en el libro de Apocalipsis y Daniel 11 tengan lugar, tienen que llevar un revivir de Europa, un revivir del catolicismo junto con todas las hijas de Roma, las religiones paganas viniendo a casa. Esto incluye protestantes, porque los protestantes son casi tan paganos como cualquier otro. Lo único es que usan el nombre de Jesús, y usan más Escrituras que las otras religiones.

Qué si lo que el Presidente Trump está haciendo está colocando el escenario, luego el poder de la Bestia se levanta en Europa y ayuda a sumar a la paz. Dirán *paz y seguridad, entonces ¡la destrucción vendrá!* Quiero que piense en eso.

Daniel 11 habla del tiempo del fin. Es muy interesante como todas estas cosas vienen, y todas han sido profetizadas, todas han sido escritas en el Rollo de Verdad en el cielo arriba. Verso 40: “**Y en el tiempo del fin,**... [¿Qué dijo Jesús acerca del tiempo del fin? *¡Todas estas cosas deben tener lugar!*] **...el rey del sur lo presionará...**” Estarán los musulmanes yendo en contra de Europa.

Después de todo por lo que han pasado, lo que estamos viendo que van a pasar, no van pararse por eso y él va a retaliar.

“**...Y el rey del norte vendrá contra él como un torbellino con carruajes y con jinetes y con muchas naves; y entrará en los países y desbordará y barrerá de paso. Él también entrará en la tierra gloriosa, y muchos países serán derrocados....**” (vs 40-41).

Sabemos lo que hemos estudiado con la abominación desoladora que él va a entrar al Santo de Santos y declararse Dios. Eso comenzará la Gran Tribulación. Ese evento vendrá de repente, y destruirá la paz que sea que hay en el resto del mundo. *¡Esto es destrucción repentina!*

¿Pero cómo es que Él va a venir como ladrón en la noche? Usted pensaría que esto sería en silencio, difícil de saber, pero ese no es el caso. Tiene que poner algo más con esto. Jesús dijo que Él viene en las nubes y **todo ojo lo verá** (Apocalipsis 1). ¿Cómo va a tener lugar eso? Ya lo cubrimos, pero revisémoslo.

Como vimos en Mateo 24, hay una señal de la venida del Hijo de hombre en el cielo, el cual será un segundo sol que estará justo allí en el cielo. Después que esté allí, la gente va a pensar, ‘Eso es tan solo una anomalía,’ porque esto no pasa todo de una. Veamos lo que pasa cuando la señal del Hijo de hombre aparece. Va a ser como ladrón de noche, *repentino*. Hemos cubierto esto antes, así que esto es tan solo una revisión para colocar el escenario.

Apocalipsis 6:12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto;...” Contamos 5 terremotos mayores en el libro de Apocalipsis. Pueden haber otros asociados con las cosas que pasan en la tierra, pero aquellos 5 son los mayores que se muestran. El sexto es, como veremos cuando termine este sermón, cuando Cristo y los santos desciendan en el Monte de los Olivos y el Monte se partirá en dos de norte a sur. Y hay un gran terremoto.

“...y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso.... [evento espectacular] ...**Entonces el cielo se apartó como un rollo...**” (vs 12-14).

Esta es la entrada de Cristo en los asuntos de la tierra. Todo hasta este momento, el comienzo de la Gran Tribulación y como eso fue ejecutado. Ahora, cuando Cristo interviene, justo antes del penúltimo Pentecostés, y Apocalipsis 7 con los 144,000 y la gran e innumerable multitud son salvados en la Tribulación, esto va a tener lugar.

Verso 14: “Entonces *el cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, ...*—**algo ;nunca escuchado ni nunca visto antes!** *Repentinamente como ;ladrón en la noche!* No lo esperaban y aquí esta.

“...y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.... [otro terremoto, entonces tenemos 6] ...Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas” (vs 14-15). *¡Nunca pasó antes!*

El mundo en aquel tiempo será engañado en creer que es probablemente la obra de extra terrestres. Aunque al principio dicen que este es Cristo.

Verso 16: “Y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien se sienta en el trono, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?”” (vs 16-17).

Los 144,000 y la gran e innumerable multitud son salvados en el penúltimo Pentecostés. Luego tenemos Apocalipsis 8-10: esto desata una furiosa guerra en la tierra *mientras la señal del Hijo de hombre permanece en el cielo y la ven ;cada día!* ¿No cumple eso también la profecía que ‘*todo ojo lo verá?*’ *¡Sí!*

Entonces va a ser cumplido cuando vean a Cristo y la iglesia volviendo del mar de vidrio. Ese es el fin de la historia. Iremos allí un poco después.

Veamos como todas estas cosas vienen juntamente, Daniel 11:44—cuando está instalado allí en Jerusalén: “**Pero noticias salidas del oriente...** [China, Japón, Vietnam, India, Paquistán, Irán y los demás ‘stans’ al norte del Himalaya] ...**y salidas del norte lo alarmarán...** [porque van

a comenzar a armarse y alistarse para ir tras él] ...Entonces saldrá con gran furia para destruir y aniquilar absolutamente a muchos. Y él plantará sus carpas reales entre los mares en la montaña de la tierra gloriosa... [declarando Jerusalén como su cuartel principal] ...Sin embargo él vendrá a su fin, y ninguno le ayudará” (vs 44-45). ¿No es eso lo que dice en Apocalipsis? Leeremos esto un poco después.

Daniel 12:1 es cuando los 144,000 y la gran e innumerable multitud son salvos. Esto es dos años completos en los 3 años y medio de la tribulación. Una vez son salvos y convertidos, recibiendo el Espíritu Santo de Dios, hay otro año hasta la resurrección, y 18 meses hasta que los santos y Cristo vuelvan a la tierra.

Daniel 12:1: “Y en ese tiempo Miguel se parará, el gran príncipe que representa a los hijos de tu pueblo...” Miguel va a estar a cargo de aquellos ángeles que son enviados para sellar a los 144,000 y la gran e innumerable multitud.

“...y habrá un tiempo de problemas... [todas las profecías terminan en este tiempo de problemas] ...tal como nunca fue desde que hubo una nación incluso hasta ese tiempo. Y en ese tiempo tu pueblo será liberado—todo el que será encontrado escrito en el libro” (v 1). *Este es el tiempo de ¡la gran e innumerable multitud y los 144,000!* Luego va justo a la resurrección.

Piense en esto por un minuto. Todas las profecías en Isaías, Jeremías, Ezequiel y los profetas menores, y todas las profecías del libro de Apocalipsis apuntan al mismo último clímax. Veamos que esto es verificado por lo que Dios le dijo a Isaías, que Dios tiene un propósito, y Su propósito solo es conocido por aquellos a quienes Él lo revela. **Él solo lo revela a aquellos que ¡lo obedecen!** Sí, y en el tiempo, es necesario revelarlo. Las cosas que estamos haciendo justo ahora, y entendiendo a través del Sábado y los Días Santos de Dios, y el plan de Dios, no fue conocido como sabemos hoy.

Incluso Jesús les dijo a los apóstoles que a ellos les ha sido dado el conocer los secretos del Reino de Dios, los cuales muchos profetas y hombres sabios de lo antiguo querían saber, pero no pudieron. ¿Por qué? *¡Porque no era el tiempo!* Vea lo que leímos con Pedro para comenzar. Él tampoco entendía plenamente algunas de estas cosas.

Isaías 14:21: “Prepara matanza para sus hijos a causa de la iniquidad de sus padres, de modo que no se levantarán, ni poseerán la tierra, ni llenarán la faz del mundo con ciudades.” **¡Gran matanza!** De eso es lo que se trata la gran tribulación. Acabamos de leerlo en Daniel.

Verso 22: “Porque Me levantaré contra ellos,” dice el SEÑOR de ejércitos, “y cortaré de Babilonia...” *¡Esta es Babilonia la Grande!* El primer cumplimiento fue un tipo; el último es el anti-tipo.

“...el nombre y remanente, e hijos, y nietos,” dice el SEÑOR. “También la haré una posesión del erizo, y piscinas de agua, y la barreré con la escoba de destrucción,” dice el SEÑOR de ejércitos” (vs 22-23).

¿Pasará esto? **Sí, ¡en el tiempo que Dios diga!** *¡El primer cumplimiento y el cumplimiento final!*

Verso 24: “El SEÑOR de los ejércitos ha jurado, diciendo, “Ciertamente como he pensado, así sucederá; y como *Me* he propuesto, así permanecerá;...”

Todos esos ministros del mundo necesitan aprender una lección, incluso en las Iglesias de Dios, la cual es que ***¡no puede decirle a Dios que hacer!***

- Dios es perfecto
- Su plan es perfecto
- Su forma de hacer las cosas es perfecta

¿Quiénes somos, siendo imperfectos, seres humanos pecaminosos, **para decirle a Dios que hacer?** *¡Él lo ha propuesto!*

Verso 25: “Que Yo quebraré a Asiria en Mi tierra, y sobre Mis montañas, y la pisotearé bajo pie. Entonces su yugo será removido de ellos, y su carga será quitada de sus hombros.”

Hay dos cumplimientos de esto. Durante el ministerio de Isaías, en los días de Ezequías, los asirios fueron a conquistar Jerusalén, pero usted sabe lo que pasó. Ellos oraron a Dios, y Dios intervino y destruyó los ejércitos completos de los asirios, 180,000 muertos de una. ¿Cómo es eso para ganar la batalla sin levantar la espada?

Un comentario: Israel nunca fue a guerra ***a menos que Dios les dijera que fueran.*** Mantenga eso en mente.

Verso 26: “Este es el propósito que *está* propuesto sobre toda la tierra; y esta es la mano que *está* extendida sobre todas las naciones,... [¿Qué acabamos de leer en Apocalipsis 6?] ... Porque el SEÑOR de los ejércitos *se lo* ha propuesto, *¿y quién lo reversará?* Y Su mano está extendida, *¿y quién la retrocederá?*” (vs 26-27). *Esto va a pasar ¡sin duda!*

Veamos el Día del Señor. Encontramos todo a través de la Biblia, como dice, ‘***aquí un poquito, allí un poquito, línea sobre línea, precepto sobre precepto***’ (Isaías 28); usted lo pone junto. Para aquellos quienes tienen el Espíritu de Dios, le creen a Dios y aman a Dios, ***¡tendrán entendimiento!*** Aquellos quienes no, no tendrán entendimiento.

Sofonías 1:14: “El gran día del SEÑOR está cerca; está cerca y viene rápidamente, el sonido del día del SEÑOR. El hombre poderoso llorará amargamente allá.” ¿No es lo que vimos con aquellos cuando los cielos son enrollados como un rollo? *¡Sí!*

Verso 15: “Ese día es un día de ira, un día de problema y angustia, un día de ruina y devastación, un día de oscuridad y penumbra, un día de nubes y densa oscuridad,...”

¡Piense en esto por un minuto! Cuando terminemos, va a entender que esta tierra entera va a estar en un desastre destruido gigantesco. Vamos a ser quienes van a tener esto enderezado bajo Cristo, Quien nos da todas las instrucciones de lo que necesitamos hacer para hacer esto.

Verso 16: “...un día del cuerno de carnero y alarma contra las ciudades fortificadas, y contra las torres altas.” Cuerno de carnero: *un día de guerra.* En el Día de Trompetas debían sonar el cuerno de carnero. Este es un ***Día de guerra.***

Verso 17: “Y traeré angustia sobre *los* hombres, para que caminen como el ciego porque han pecado contra el SEÑOR...”

¿No leímos en Apocalipsis 8 & 9 de esas terribles plagas viniendo sobre ellos, demonios peleando contra los ángeles de Dios, y demonios y hombres que no se arrepintieron peleando unos con otros?

“...Y su sangre será derramada como polvo, y su carne como estiércol” (v 17). ¡Piense en eso por un minuto! Piense en todos los cuerpos muertos, todos los animales muertos. Vamos a ver que la tierra estará, para cuando volvamos a la tierra desde el mar de vidrio, casi que destruida.

Verso 18: “Ni su plata ni su oro serán capaces de librarlos en el día de la ira del SEÑOR, sino *que* toda la tierra será devorada por el fuego de Su celo,... [de allí es donde Pedro sacó lo que escribió en II Pedro 3] ...porque Él hará incluso un fin completo, sí, un fin terrible de todo el que vive sobre la tierra.”

La primera parte de Sofonías 2:1 es muy interesante y muy instructiva: “Reúnanse; sí, reúnanse, Oh nación no deseada— Antes que el decreto sea dado a luz, y el día pase como la paja, antes que la ira feroz del SEÑOR venga sobre ti, **antes que el día de la ira del SEÑOR venga sobre ti**. Busquen al SEÑOR,... (vs 1-3).

Eso es lo que va a pasar con los 144,000 y la gran e innumerable multitud. Van a prestar atención al mensaje del ángel quien dijo, ‘Babilonia la Grande ha caído.’ Y el mensaje, ‘Sal de ella Mi pueblo.’

Verso 3: “Busquen al SEÑOR, todos ustedes mansos de la tierra que han ejecutado Su juicio, busquen justicia; busquen mansedumbre. Puede ser que sean escondidos en el día de la ira del SEÑOR.”

Esto es acerca de los pocos quienes irán a un lugar de seguridad, el cual el mundo cree que es un gran rapto, que millones van a ser raptados al cielo.

Cuando va a través de Isaías, Jeremías, Ezequiel y los profetas, verá que muchas cosas enlazan con la segunda venida de Cristo y el Día del Señor. Aquí hay una referencia directa a lo que leímos en Apocalipsis 6:

Isaías 2:9: “Y hombres serán encorvados, y humillados—no los perdones. Entran en la roca y se esconden en el polvo por temor del SEÑOR, y por la gloria de Su majestad. La mirada orgullosa del hombre será humillada, y el orgullo de *los* hombres será doblegado, y solo el SEÑOR será exaltado en ese día” (vs 9-11)—***el Día del Señor***, eso es lo que representa el Día de Trompetas.

Verso 12: “Porque el día del SEÑOR de *los* ejércitos será sobre todo orgulloso y arrogante, y sobre todo exaltado; y ellos serán humillados, y será sobre todo lo alto y cedros levantados de Líbano, y sobre todos los robles de Basan,...” (vs 12-13). Esto habla en símil sobre sus ejércitos. ¡Va a llegar!

Verso 17: “Y el orgullo del hombre será doblegado, y la altivez de los hombres será humillada; y solo el SEÑOR será exaltado en ese día.” Tremendo, ¡el Día del Señor! Esto es asombroso, las cosas que van a pasar.

Podemos leer esto, ¿pero cómo va a ser verlo pasar? Habrán algunos en la iglesia quienes lo verán pasar. Veamos cómo esta guerra continúa en esta forma. Esto enlaza con Apocalipsis 6.

Verso 18: “Y los ídolos Él absolutamente abolirá... [no mas idolatría, porque eso es lo primero que remueve de Dios] ...Y ellos irán entre los huecos de las rocas, y entre las cuevas de la tierra por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando **Él se levante para sacudir terriblemente la tierra**” (vs 18-19). ¿No es lo que leímos en Apocalipsis 6? ¡Sí!

Verso 20: “En aquel día el hombre echará sus ídolos de plata, y sus ídolos de oro, los cuales hicieron *cada uno* para sí mismo para adorar, a los topos y a los murciélagos; Para ir entre las hendiduras de las rocas, y entre las cimas de las rocas rasgadas, por temor al SEÑOR y por la gloria de Su majestad, cuando **Él se levante para sacudir terriblemente la tierra**” (vs 20-21).

¡Asombroso! Cosas grandes y horrendas van a pasar hermanos. Todo esto es parte del significado del Día de Trompetas.

Hageo 2:6: “Porque así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Una vez *más*—aun *en poco tiempo*—...” Así es como Dios ve las cosas. Es por eso que Pedro escribió un día es mil años, mil años es un día. En otras palabras, el tiempo como humanos parece diferente de cómo Dios lo ve, pero todo está programado, y el plan va a llegar a realización y ser completado.

“...sacudiré los cielos, y la tierra, y el mar, y el suelo seco. Y sacudiré todas las naciones; ... [este es Cristo] ...y el deseo de todas las naciones vendrá; y llenaré esta casa con gloria,’ dice el SEÑOR de los ejércitos” (vs 6-7).

Esta es una declaración tremenda, justo allí en medio de la profecía de Hageo. Piense en cómo va a ser. Literalmente Dios tomando toda la tierra y sacudiéndola. ¡Cosas asombrosas van a tener lugar!

Encontramos en el libro de Isaías un número de referencias a Babilonia y Babilonia la Grande. Veamos lo que dice de Babilonia. Nuevamente, tiene el *primer* cumplimiento y el cumplimiento *final*.

Esto es 300 años antes de Daniel y el rey Nabucodonosor y el sueño que tuvo el rey. Entonces, enlace esto con hoy, y está viendo una profecía de casi 3,000 años de antigüedad. ¿No le pasó esto a Babilonia? ¿No fue convertida en un lugar de desperdicio? ¡Sí!

Isaías 13:1: “La carga de Babilonia, la cual Isaías el hijo de Amos vio: “Levanta una bandera sobre la montaña alta, exalta la voz a ellos, agita la mano, para que puedan entrar por las puertas de los nobles. He mandado a Mis santos, también he llamado a Mis poderosos para Mi ira, a aquellos que se regocian en Mi triunfo.” El ruido de una multitud en las montañas, como de un gran pueblo; un ruido tumultuoso de los reinos de las naciones reunidas,...” (vs 1-4).

Vamos a ver que el cumplimiento del Día de Trompetas es mundial—toda la gente, todas las naciones van a ver el regreso de Cristo. Todo ojo lo verá. Estas son cosas grandes, horrendas y tremendas que están pasando.

“...el SEÑOR de los ejércitos reúne un ejército para la batalla.... [veremos esto] ... Vienen desde un país lejano...” (vs 4-5). ¿Se pregunta por qué China se está levantando? ¿Y toda Asia se está levantando? Justo aquí, está en la Biblia.

“...desde el fin del cielo, el SEÑOR y las armas de Su indignación, para destruir toda la tierra” (v 5). ¿No es asombroso? Piense en cómo va a ser. Que bueno que vamos a ser seres espirituales. Tan solo piense en cómo vamos a tener que ayudar a estas personas destrozadas con guerra, estrés y todo eso.

Verso 7: “Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá; y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son como fuego flameante” (vs 7-8). ¿No suena como algunas de las cosas de Apocalipsis 8 & 9, que cubrimos previamente?

Verso 9: “He aquí, el día del SEÑOR viene,... [¿Cuándo? ¡A su tiempo!] ...cruel con ira y furia feroz,...”—porque ¡este es el juicio en contra de Satanás el diablo y todo el mundo! “... para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores, porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz” (vs 9-10). ¿No suena como Apocalipsis, donde leímos eso? ¡Sí!

Verso 11: ““Y Yo castigaré al mundo por su maldad, y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Y haré al hombre más escaso que el oro;...” (vs 11-12). ¿Cuántos van a morir? *No lo sabemos*, pero parece que va a ser más del 50%. ¿Qué tal si son dos terceras partes?

Verso 13: “Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del Dios de los ejércitos, y en el día de Su furia feroz.”

Esto es precisamente por qué nadie sabe el día ni la hora, porque ¡todo esto será de Dios!

(pase a la siguiente pista)

Isaías 24 es una profecía tremenda de lo que va a pasar en el mundo. Hermanos, ¡piensen en esto! ***Dios nos ha llamado para trabajar con Jesucristo, para ¡salvar la humanidad!***

Luego piense acerca del significado de la Fiesta de Tabernáculos por venir. No se desanime cuando escuche todas esas cosas. Están viniendo, y probablemente muchos de nosotros tendremos nuestro lugar de seguridad en la tumba. Cada cristiano verdadero, quien ha vivido fielmente y muerto en la fe, está en un lugar de seguridad llamado *la tumba* esperando la resurrección.

Cuando sucede que hay una muerte de los santos, quienes han muerto en la fe, sin importar las circunstancias de su muerte, ese es otro quien va a estar en el Reino de Dios. De modo, que podemos regocijarnos en eso.

Isaías 24:1: “He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea al revés, y dispersa sus habitantes.”

¿Cómo va a ser esto? ¡No lo sé! No sé si Él va literalmente a cambiar los polos—polo norte y sur—o si todo va a estar tan destruido que todo está invertido, y sacado de su lugar. Con todos los terremotos y sacudidas que pasan—recuerde, acabamos de leer que **Él va a sacudir ¡los cielos y la tierra!** Esto va a ser tremendo.

Verso 2: “Y así como esto será con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con la señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor.”

Un tiempo en que Él va a borrar toda deuda, perdonar todo lo que ha tenido lugar. Después de toda esta destrucción un nuevo comienzo para todo el mundo, y aquellos quienes sobrevivan esto.

Verso 3: “La tierra será completamente devastada,... [esto quiere decir invertida] ...y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.”

Cada una de las profecías en la Biblia—y Dios lo ha hablado, puesto aquí, de modo que sabemos que Él lo dijo—**va a tener lugar al ¡máximo!** Nunca olvide eso. Esto puede darle:

- esperanza
- fortaleza
- entendimiento
- **y ayudarle a acercarse a Dios**

También, *la promesa es para ustedes de vida eterna la cual es verdadera, fiel y tendrá lugar, ¡sin duda!* Es por eso que estamos aquí.

Verso 4: “La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno” (vs 4-5).

Recuerde: **¡Dios siempre trae Su juicio cuando Él está listo!** ¡Es el juicio de Dios!

Verso 6: “Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y **pocos hombres quedan.**”

¿Cuántos son pocos? *No lo sabemos, pero estas son cosas absolutamente horribles que están en la Biblia.* Van a tener lugar. El significado del Día de Trompetas muestra que se serán cumplidas.

Verso 10: “La ciudad de *la vergüenza* está derribada; toda casa está cerrada de modo que **nadie puede entrar.**”

Verso 15: “Por tanto glorifiquen al SEÑOR en el oriente donde la luz amanece, el nombre del SEÑOR Dios de Israel en las islas del mar. Desde los confines de la tierra hemos escuchado canciones, “Gloria al Justo.” Pero yo dije. “¡Escasez para mí! ¡Escasez para mí! ¡Ay de mí! Engañadores engañan, incluso traicioneramente. ¡Engañadores engañan!” (vs 15-16). *¡Así es como va a ser!*

¿No es Satanás el engañador maestro? Piense acerca del engaño final. Isaías 34 habla de lo mismo. El primer verso es una amonestación para nosotros para acercarnos a Dios:

Isaías 34:1: “Acérquense, ustedes naciones, a escuchar; y, ustedes pueblos, presten atención; que la tierra escuche, y su plenitud; el mundo, y su descendencia,... [escuche a Dios primero] ...porque la ira del SEÑOR *está* sobre **todas** las naciones,... [literalmente significa *todas* las naciones] ...y Su furia sobre todos los ejércitos de ellas....” (v 2).

Va a ser el número más grande de ejércitos que el mundo haya visto a través de toda la historia desde el comienzo de la creación hasta el fin.

Piense en el ejercito de 200 millones (Apocalipsis 9). No los puede tener a todos en un solo sitio a la vez, así que están extendidos todo el camino desde el lejano oriente hasta la tierra santa. Vendrán como en olas, con muchos ataques. Va a ser tremendo.

“...Él los ha destruido completamente, los ha entregado a la masacre. También sus muertos serán arrojados, y de sus cadáveres ascenderá pestilencia, y las montañas serán derretidas con su sangre. Y todos los ejércitos de los cielos serán disueltos, y los cielos serán enrollados como un rollo;... [Apocalipsis 6] ...y todos sus ejércitos caerán, como cae una hoja de la vid, y como el higo cayendo de la higuera,...” (vs 2-4).

¿No es lo que dice, que será como una higuera sacudida por un viento poderoso que pierde todos sus higos? Todo en la Biblia está atado juntamente. Todo esto está atado con el Sábado y los Días Santos, y luego con el pacto con Abraham. Aquel pacto se extiende a través del Milenio. Todo atado a aquellas cosas. Lee algo de esto en un lugar, algo en otro lugar. Eso es exactamente lo que estamos haciendo.

Verso 5—Dios dice: ““Porque Mi espada es bañada en los cielos. He aquí, ésta caerá sobre Edom, y sobre el pueblo de Mi maldición por juicio.”

Esta última generación va a sufrir por todas las generaciones que estuvieron antes, aunque ellas sufrieron por lo que hicieron. Esto está llegando en una poderosa franja de muerte y sangre.

Verso 6: “La espada del SEÑOR está llena con sangre; es engordada con grosura, con la sangre de corderos y machos cabríos, con la grasa de los riñones de carneros; porque el SEÑOR tiene un sacrificio en Bozra, y una gran masacre en la tierra de Edom. Y los bueyes salvajes caerán con ellos, y los becerros con los toros; y su tierra será empapada con sangre y su polvo será engrasado con su grosura;” porque es el día de la venganza del SEÑOR, el año para repagar por la pelea contra Zion” (vs 6-8).

Esto va a ser tremendo, ¡casi horrendo! Difícilmente lo puede creer. Vayamos a Jeremías, quien también trae las mismas cosas. Habla de todos los reinos en toda la tierra. Esto es absolutamente asombroso que va a tener lugar.

En la primera parte esta lo que Dios le dijo a Jeremías. Jeremías tenía que escribirlo pero nunca lo hizo en verdad, porque era para el tiempo futuro, para el fin. Esto está hablando de Babilonia y los caldeos:

Jeremías 25:13: *Y traeré sobre esa tierra todas Mis palabras las cuales He hablado contra ella...*” Vea en todas las palabras que Dios ha hablado en contra de Babilonia y Babilonia la Grande; Él va a cumplir “...*todas Mis palabras...*”

“...*todo lo que está escrito en este libro...*” (v 13). Luego puede leer Jeremías 50, 51, 52 y las detalladas instrucciones de la destrucción de Babilonia la Grande.

“...*el cual Jeremías ha profetizado contra todas las naciones. Porque muchas naciones y grandes reyes los harán también esclavos. Y les devolveré de acuerdo a sus obras, y de acuerdo a las obras de sus propias manos’* ” (vs 13-14). Vea las cosas que están haciendo hoy, ¡asombroso en verdad!

Verso 15: “*Porque así dice el SEÑOR, el Dios de Israel, a mí, “Toma la copa de vino de esta ira en Mi mano,...*” Vamos a leer nuevamente esto en Apocalipsis 16. *¡Esto va a ocurrir!*

¿No es interesante cuantas cosas que vemos, en el Nuevo Testamento y en el libro de Apocalipsis, que van a ser cumplidas fueron profetizadas en el Antiguo Testamento miles de años adelantado? ¿Cuán cierta, valiosa y segura es la Palabra de Dios? Cuando Dios dice que **Él va a traer todas las palabras que ha hablado**—cada una de ellas—**¡va a ocurrir!** *¡Él lo va a hacer!*

“...*y haz que todas las naciones a quienes Yo te enviaré la beban*” (v 15). Jeremías no fue allí; sin embargo la Biblia irá. Si la leen o no, habrán tenido el mensaje. Como le he dicho a mucha gente muchas veces:

- ¿Tiene una Biblia? *¡Sí!*
- ¿La ha leído? *¡No!*
- Entonces ¿por qué está en contra de Dios?

Si no ha leído lo que Dios ha dicho, y si no entiende lo que está en la Biblia, ¿por qué esta bravo con Dios? ¿Por qué cuando algo viene a usted que no entiende, se queja y acusa a Dios? Si leyera la Biblia entonces entendería, y se acercaría a Dios, Él le habría dado entendimiento.

Verso 16: “*Y ellos beberán,...*” *¡Va a pasar!* Nadie va a esquivarlo; nadie va a evitarlo. “...*y tambalearán de aquí para allá, y serán enloquecidos por causa de la espada que enviaré entre ellos.*” Entonces tomé la copa de la mano del SEÑOR, e hice beber a todas las naciones, a quienes el SEÑOR me había enviado” (vs 16-17). Obviamente esto fue simbólico. ¿Dónde comienza?

Verso 18: “Jerusalén, y las ciudades de Judá, y sus reyes, y sus gobernadores, para hacerles una desolación y un asombro, un silbido, y una maldición, (como *lo es hoy*),...”

Él está hablando de que una desolación ocurrió cuando estaba escribiendo esto. Hubo 3 invasiones mayores en un periodo de 20 años en contra de Jerusalén y Judea. También, siempre recuerde esto: **Dios juzga a Su pueblo primero**, y **luego** al mundo.

Aquí está a donde él tiene que llevarla y estos son los nombres antiguos de estas naciones. Algunas de ellas aún tienen los mismos nombres. Vea cuantas veces menciona **todos**.

Verso 19: “...Faraón, el rey de Egipto, y sus siervos, y sus gobernadores, y **todo** su pueblo, y **todo** el pueblo mezclado, y **todos** los reyes de la tierra de Uz, y **todos** los reyes de la tierra de los filisteos, y Askelon, y Gaza, y Ekron, y el resto de Ashdod; Edom, y Moab, y los hijos de Amón, y **todos** los reyes de Tiro, y **todos** los reyes de Sidón, y los reyes de las islas más allá del mar, Dedan, y Tema, y Buz, y **todo** lo que está en las esquinas más altas. Y **todos** los reyes de Arabia, y **todos** los reyes del pueblo mezclado quienes habitan en el desierto, y **todos** los reyes de Zimri, y **todos** los reyes de Elam, y **todos** los reyes de los Medas, y todos los reyes del norte,...” (vs 19-26).

¿No cree que esto es inclusivo? ¡**Nadie va a escapar!**

“...de lejos y cerca, uno con otro, y todos los reinos del mundo, los cuales *están* sobre la faz de la tierra; y **el rey de Sheshach** beberá después de ellos.... [este es *la bestia*] ...“Por tanto les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de los ejércitos, el Dios de Israel, “Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes.” ’ Y sucederá que si ellos rechazan tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de los ejércitos, “Ciertamente beberán...”’ (vs 26-28).

Cuando dice Señor de los ejércitos, significa ¡*las huestes de ejércitos del Señor!* Veremos cuando vayamos a Apocalipsis 19 que todos los santos resucitados pelearán. ¿No es eso lo que dijo Jesús? ‘*Si Mi reino fuera de este mundo, entonces ¡Mis siervos pelearían!*’ Aquí es cuando vamos a pelear. Vamos a derribar la maldad.

Nos va a llevar desde el tiempo del Día de Trompetas y el Día de Expiación para limpiar las cosas y alistarlas de modo que el milenio puede comenzar oficialmente. Hay mucho trabajo que hacer.

Verso 28: “...“Ciertamente beberán.... [Dios dice que Él quiere que siempre recordemos esto]: ...Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre; y ustedes ¿Se irán sin castigo? No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada sobre todos los habitantes de la tierra,” dice el SEÑOR de los ejércitos’” (vs 28-29).

Algunos pueden escapar para vivir a través de eso, pero está viniendo dice el Señor de ejércitos.

Verso 30: “Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y dará Su voz desde Su Santa habitación....’—justo desde el mismo trono de Dios.

Es por eso que cuando ve el mar de vidrio allí (Apocalipsis 15), también ve el templo de Dios en el cielo. En la tierra abajo, no serán capaces de ver el templo de Dios, pero nosotros sí. Lo único que ellos verán es este mar de vidrio y dirán: ‘Tenemos que luchar en contra de estos extraterrestres que vienen a invadir la tierra.’ Eso es lo que creerán.

¿Por qué cree que las naciones escucharán a la bestia, el falso profeta y Satanás con aquellos mensajeros especiales enviados para reunirlos para la batalla de Armagedón? *¡Todos son engañados! Va a pasar exactamente como dice aquí.*

“...Rugirá poderosamente sobre Su morada. Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra todos los pueblos de la tierra” (v 30).

- v 26: “...*todos los reinos del mundo...*”
- v 29: “...*todos los habitantes de la tierra...*”
- v 31: “...*toda carne...*”

Verso 31: “Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones; pleiteará con toda carne, entregará a la espada a aquellos *que son malvados*,’ dice el SEÑOR.” Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “He aquí, mal saldrá de nación a nación, y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra. Y los muertos del SEÑOR estarán en aquel día desde *un fin* de la tierra hasta el *otro fin* de la tierra; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra. ¡Den alaridos, ustedes pastores, y lloren; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida” (vs 31-34).

¡Asombroso! Este es un capítulo tremendo. Piense en esto y vuelva a leerlo. ¿No es tremendo? Terminaremos el capítulo porque todo el capítulo es importante en cumplir el Día de Trompetas.

Verso 35: “Y los pastores no tendrán forma de escapar, ni los señores del rebaño de escapar. Una voz de lamento de los pastores, y un alarido de los señores del rebaño *será oído*; porque el SEÑOR ha arruinado el apacentadero de ellos. Y los apacentaderos pacíficos son cortados por la ira ardiente del SEÑOR. Como el león, Él ha dejado Su guarida; porque la tierra de ellos es desolada por la furia de la espada opresora, y por Su ira ardiente” (vs 35-38).

¡Capítulo tremendo! ¡Esto casi que le quita el aliento! ¡Es tremendo! Veamos como esto está profetizado en Joel 2, el cual habla del gran ejercito de 200 millones. Están viniendo. Les he dicho acerca de los ferrocarriles y líneas de gas y petróleo que vienen del este, hasta el Mediterráneo y suben a Europa. Habrán vías. Todo estará listo para ellos.

Por supuesto, con los terremotos y todo al revés, van a tener que limpiar esto antes que los ejércitos puedan moverse con gran poder. Es por eso que hay un tiempo desde Pentecostés, el sellamiento de los 144,000 (Apocalipsis 7) y luego comenzando las plagas de la Trompeta (Apocalipsis 8). Hay 7 trompetas distintas.

Joel 2:1: “¡Toquen el cuerno de carnero en Zion, y suenen una alarma en Mi Santo monte! Todos los habitantes de la tierra tiemblen, porque el día del Señor viene, porque *está*

cerca, a la mano—...” *Esto da un tiempo y espacio de arrepentimiento, y ¡eso es lo que Dios quiere!*

Verso 2: “Un día de oscuridad y de penumbra, un día de nubes y de densa oscuridad. Como la mañana es dispersada tras las montañas, *así viene* un gran pueblo y un pueblo poderoso, nunca ha habido otro igual,... [200 millones] ...ni nunca lo habrá otra vez, ni aun en los años de muchas generaciones.” *¡Esto es a través del Milenio!*

Recuerde lo primero con lo que comienza el Milenio: *Van a batir sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en ganchos de poda. ¡No más guerra!*

Verso 3: “Un fuego devora delante de ellos, y detrás de ellos una llama arde. La tierra es como el Jardín del Edén delante de ellos, y detrás de ellos un lugar desolado—y nada se les escapará. Su apariencia es como la apariencia de caballos; y como caballos de guerra, así corren. ... [enlaza con Apocalipsis 8; 9] ...Saltarán con el ruido de los carruajes sobre las cimas de las montañas, con el ruido de una llama de fuego que devora el rastrojo, como gente poderosa colocada en la fila de batalla. En su presencia la gente temblará *grandemente*; todas las caras palidecerán. Correrán como hombres poderosos. Escalarán el muro como hombres de guerra, y marcharán cada uno en su camino, y no romperán sus alineaciones” (vs 3-7).

Va a ser tremendo esto cuando estos ejércitos vengan con todo su poder, y todas las cosas que están haciendo.

Verso 8: “Y cada uno no se agolpará al otro; irán cada uno en su *propio* camino. Y cuando caigan sobre la espada, no serán heridos.” ¿No es eso lo que están hablando hoy? *Tener listos medicamentos en sus trajes de armadura que tendrán.* ¿Cuán moderna y actualizada es la Biblia? *¡Está justo allí!*

Verso 9: “Correrán de aquí para allá en la ciudad; correrán sobre el muro; escalarán sobre las casas; entrarán por las ventanas como un ladrón. La tierra se estremecerá delante de ellos; los cielos temblarán. El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retirarán su brillo. Y el SEÑOR pronunciará Su voz delante de Su ejército; porque Su campamento es extremadamente grande; porque poderoso es *Él* quien ejecuta Su Palabra, porque el día del SEÑOR es grande y muy terrible; y **¿Quién puede soportarlo?**” (vs 9-11).

Luego justo en medio de todo esto hay un **¡llamado a arrepentimiento!** Piense en esto. El resultado final de lo que Dios quiere con estas cosas es **¡arrepentimiento!** ¡Algo fantástico!

Joel 3:9: “Proclamen esto entre las naciones, “¡Prepárense para la guerra!”... [esto va a llegar a eso] ...Despierte el hombre poderoso, acérquense todos los hombres de guerra; suban. Batan sus azadones en espadas, y sus ganchos de poda en lanzas. Diga el débil, “Soy fuerte”” (vs 9-10).

Verso 11: “Reúnanse y vengan, todas ustedes naciones, y reúnanse alrededor, haz *que* Tus poderosos descendan allá, Oh SEÑOR. Las naciones estén despiertas y suban al valle de Josafat; porque allí Yo me sentaré a juzgar a todas las naciones de alrededor. Mete la hoz, porque la cosecha está madura.... [Apocalipsis 14, las dos cosechas; la resurrección y la cosecha del malvado] ...Ven, baja; porque el lagar está lleno; las cubas rebosan—porque su maldad es grande. Multitudes, multitudes en el valle de la decisión; ¡porque el día del SEÑOR *está* cerca en

el valle de la decisión! El sol y la luna serán oscurecidos, y las estrellas retirarán su brillo. El SEÑOR también rugirá desde Zion y pronunciará Su voz desde Jerusalén. Y los cielos y la tierra temblarán. Pero el SEÑOR *será* la esperanza de Su pueblo y la fortaleza de los hijos de Israel” (vs 11-16).

Cosas poderosas tienen lugar; ¡eso va a ser tremendo! Cada uno de ustedes quienes dicen, ‘Quiero vivir para ver el Día del Señor,’ mejor piénselo de nuevo. Recuerde lo que dice en Isaías 57, que ***el Señor remueve al recto***—es por eso que muere—***del tiempo de problema por venir***. Esto es parafraseando. Tendremos tan solo que esperar y ver cómo llegan estas cosas.

Ya cubrimos el mar de vidrio, así que tan solo reiteraremos el mar de vidrio y las 7 últimas plagas. Todas ellas son derramadas. Hablé de esto tiempo atrás con el flujo de cosas que pasan en el libro de Apocalipsis {Note Sermón: *Orden de Eventos en el libro de Apocalipsis*}. Este es el último engaño que va a tener lugar.

Apocalipsis 16:12: “Y el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates; y sus aguas se secaron...”

Debe pasar dos veces. En Apocalipsis 9 y aquí otra vez. Cuando pasa, *la bestia y el falso profeta y todas las naciones* van a ver esto y decir, ‘Vean lo que pasó. Ahora podemos ir y pelear contra el mar de vidrio.’ Así que aquí está el último llamado.

“...para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado. Entonces vi tres espíritus impuros como ranas *salir* de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta; porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero, para **reunirlos a la batalla de ese gran día del Dios Todopoderoso**” (vs 12-14).

¡Esto va a ser tremendo! Van a ver esto, cuando el río se seca, y van a decir, ‘Un milagro, que cosa maravillosa.’ ¡No! ¡Es una trampa! Dios quiere que vayan. Irán y caerán en eso.

Verso 16: “Y los reunió en el lugar que en hebreo es llamado *Armagedón*.” Armagedón va a ser la última batalla que va a ser peleada, no una de las primeras, ¡*la última!* Cuando todos estén reunidos allí, va a pasar algo tremendo. Pero aún hay algunos extendidos claramente hacia el oriente.

Verso 17: “Entonces el séptimo ángel derramó su frasco al aire; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, “ESTA TERMINADO.”... [es hecho] ...Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto, tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande” (vs 17-18).

Tan solo piense, toda la tierra va a estar completamente desconcertada a causa de:

- los pecados de Satanás
- los pecados de los hombres
- los pecados de las naciones
- el juicio final de Dios

¡Esto va a ser tremendo en verdad!

Verso 19: “Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron;...” Piense en todos esos altos edificios que tienen, derribados. ¡Asombroso!

- ¿Quiere alguien pelear contra Dios?
- ¿Quiere alguien estar en desacuerdo con Dios?
- ¿Quiere alguien leer la Biblia y decir, ‘Señor, aquí esta como veo esto. Tu deberías verlo en la forma que lo estoy viendo’?

Porque cualquiera quien haga eso, le digo lea el libro de Job. Creo que entenderá. No va a llegar muy lejos con eso. *¡No, en verdad!*

Apocalipsis 19 lo cubrimos en el Día de Pentecostés, a través del v 10 y todas las cosas que tienen lugar. Ahora:

- todos estamos organizados
- todos estamos preparados
- todos tenemos nuestras armas
- Cristo va a guiarnos

¡Esto realmente va a ser la guerra para terminar todas las guerras!

Apocalipsis 19:11: “Y vi el cielo abierto;... [abierto de nuevo, esta vez algo realmente grande va a pasar] ...y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre el es llamado Fiel y Verdadero,... [este es Jesucristo] ...y en justicia Él juzga y hace guerra.... [la batalla final viene] ...Y Sus ojos eran como una llama de fuego, y sobre Su cabeza habían muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él. Y estaba vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios.... [enlace esto con Juan 1:1-3] ...Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo... [estos somos nosotros] ...sobre caballos blancos;...” (vs 11-14). *¡Esto va a ser espectacular! Aquí esta:*

- el mar de vidrio
- Cristo está listo
- todo está preparado
- todos los ejércitos están reunidos abajo
- han tenido el granizo que ha caído sobre ellos

y aquí llega ¡la batalla final! Cristo va a guiarnos desde el mar de vidrio y vamos a descender y exterminar aquí el ejército. Recuerde, al mismo tiempo, y leeremos esto aquí, todas las aves carroñeras van a estar revoloteando sobre esta área, en donde la batalla tiene lugar. Vamos a estar descendiendo al lado de ellas.

“...y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro.... [somos nosotros sobre caballos blancos] ...Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir a las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso. Y sobre Su vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores” (vs 14-16).

Todos los otros: reyes, señores, magistrados, alcaldes de ciudades, y todo eso, todos nosotros somos seres espirituales siguiéndolo en nuestros caballos.

Verso 17: “Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, “Vengan y júntense a la cena del gran Dios para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.”” (vs 17-18). *¡Que trabajo de limpieza que va a ser!*

Verso 19: “Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército. Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. Esos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre; y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo,... [todo lo que Él tiene que hacer es hablar la palabra y POOF!] ...*la misma espada* que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes” (vs 19-21).

Zacarías 14 habla de esto. Piense en esto, todo lo que tiene lugar. ¡Aquí estamos! Zacarías 14:1: “He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, “Porque Yo reuniré *a* todas las naciones para luchar contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad.” Y el SEÑOR saldrá y peleará contra esas naciones, como cuando Él peleó en el día de batalla. Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur” (v 4). *Del oriente al occidente, y luego ¡se dividirá!*

Verso 5: “...Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo.” *¡Esos somos nosotros! Va a ser tremendo.*

En aquel día, v 9: “Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno.”

Esta es la solución de los problemas de este mundo. Va a llegar en una profunda forma poderosa en el Día de Trompetas.

Es por eso que este Día es un memorial del toque de trompetas ¡todo el día! Podemos esperar el Día de Expiación y la Fiesta de Tabernáculos.

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:23-25
- 2) II Pedro 3:1-10
- 3) I Tesalonicenses 5:1-3
- 4) Daniel 11:40-41
- 5) Apocalipsis 6:12-17

- 6) Daniel 11:44-45
- 7) Daniel 12:1
- 8) Isaías 14:21-27
- 9) Sofonías 1:14-18
- 10) Sofonías 2:1-3
- 11) Isaías 2:9-13, 17-21
- 12) Hageo 2:6-7
- 13) Isaías 13:1-5, 7-13
- 14) Isaías 24:1-6, 10, 15-17
- 15) Isaías 34:1-8
- 16) Jeremías 25:13-38
- 17) Joel 2:1-11
- 18) Joel 3:9-16
- 19) Apocalipsis 16:12-14, 16-19
- 20) Apocalipsis 19:11-21
- 21) Zacarías 14:1-5, 9

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Mateo 25
- Lucas 19
- I Corintios 9
- Hebreos 7
- Génesis 1
- Apocalipsis 1
- Mateo 24
- Apocalipsis 7-10
- Isaías 28
- Jeremías 50-52
- Isaías 57
- Apocalipsis 14; 19:1-10
- Juan 1:1-3

También referenciado:

Sermón: *Orden de eventos en el libro de Apocalipsis*

Copyright 2018—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.